

Beat Sexü est le lieu d'exploration de deux couteaux suisses de la scène musicale de Québec-la-ville. J-E et Jim, figures de proue du singulier Pantoum, y opèrent une adéquation ingénieuse et juste assez flyée de touski groove. Leur son palpitant, irrésistible pour les dégourdis et les mélomanes, est autant relaxant que dansant puisqu'il penche vers le minimalisme, le «easy listening», le «dance» et un poil vers le psych. Que ce soit au salon, sur scène ou à l'after-party, Beat Sexü propose des lignes de basses mémorables, de cadences rythmiques indomptables, des sonorités uniques et un soupçon d'instinct expérimental – en plus de paroles suggestives et ludiques qui font leur charme.